

# Otra vez la Zona Norte sin energía

Nuevamente se halla sin energía eléctrica la Zona Norte a causa de otro atentado dinamitero.

Este, fue perpetrado ayer entre los kilómetros 27 y 28 de la Carretera Troncal del Norte.

Tres postes energéticos fueron derribados por elementos subversivos del FMLN-FDR, a las tres de la madrugada, en el mismo lugar donde unas treinta veces más han hecho lo mismo en lo que va del presente año.

Lo anterior, ha motivado comentarios alusivos a la conveniencia de que el Ejército y los cuerpos de seguridad, deberían establecer servicios de vigilancia nocturna para contrarrestar los atentados dinamiteros.

Este apagón, como los otros, ha dejado enormes pérdidas a los comerciantes, industriales, dueños de restaurantes, refinerías, almacenes, pulperías, sorbeterías, etc.

Se cree que este apagón, podría terminar en las próximas horas, cuando las cuadrillas de trabajadores de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador.

—Pasa a la página 23—

## Servicio de agua normalizándose en Stgo. de María

Desde el viernes de la semana pasada empezó a normalizarse el servicio de agua en Santiago de María, y también se logró lo mismo en Alegría y Berlín, que pertenecen al mismo sistema. La falta de agua en tan importantes poblaciones de Usulután, como en otras de la Zona Oriental, tuvo su origen en cortes de energía eléctrica primero y en la deficiencia de voltaje después para la operación de los equipos de bombeo, situaciones de

—Pasa a la página 63—

## Explican caso de cantante visitante dos Sindicatos

De parte de los Sindicatos, Gremial de Artistas y Músicos Salvadoreños y Gremial de Artistas de Variedades (SGAMS y SGAV, respectivamente), hemos recibido la nota que dice: "Sr. Director de LA PRENSA GRAFICA. Distinguido señor Director: Por este medio el Sindicato Gremial de Artistas de Variedades "SGAV" y el Sindicato Gremial de Artistas y Músicos Salvadoreños "SGAMS", agradecerán darle cabida en tan prestigioso rotativo, a la aclaración relacionada al artículo publicado el día 11 de los corrientes, en la página número tres, con el titular

—Pasa a la página 29—



DESCONSIDERACION. Usual se ha vuelto en la zona comercial y también en áreas residenciales de San Salvador el parquear vehículos en aceras y zonas de seguridad para peatones. La nueva dirigencia de Tránsito debe tomar nota de esta falta de consideración y aplicar medidas urgentes, ya que dicha práctica pone en peligro la vida de los peatones al obligarlos a transitar en las calles.

## Sensible muerte del Dr. Ramírez Cienfuegos

Dejó de existir el sábado pasado en esta capital, el eminente médico y científico salvadoreño Dr. Francisco Oswaldo Ramírez Cienfuegos.

Se destacó como uno de los dermatólogos de mayor

prestigio nacional. Su muerte, a la temprana edad de sesenta años, ha causado profundo impacto y consternación en la sociedad salvadoreña, especialmente dentro del

—Pasa a la página 27—



VISITA. El Dr. Roberto Landivar, de nacionalidad colombiana y vicepresidente de la Jaycees International, asignado a El Salvador, visita a la Gobernadora Departamental, Sra. María del Carmen

Pérez (ambos al centro). Le acompañan la Sra. Carmen de Castillo Claramount y José Edmundo Castro, presidente nacional de las Cámaras Junior de El Salvador.

—Foto de LA PRENSA, por Vallente.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

DONATIVO. Damas de la Asociación Pro-Ropero del Hospital Benjamín Bloom, entrega al Dr. Luis Antonio Villa-

lobos, Director del Hospital, 2,100 yardas de manta para sábanas y 300 yardas para mantas. Entrega la señora Della Pimentel, Presidenta de la Asociación.



AHOGADA. Cecilia del Carmen Santos Arévalo, originaria y residente en la Hacienda San Isidro, jurisdicción de Izalco, Sonsonate, murió ahogada en el Lago de Ilopango.

## Cadáver de una mujer hallado frente a cine

El cadáver de una mujer que no portaba documentos, encontraron agentes de la Policía Nacional frente al Cine Apolo, de esta capital.

De acuerdo con los datos proporcionados ayer por ese cuerpo, el macabro hallazgo tuvo lugar durante el pasado fin de semana, cuando varios efectivos

realizaban un patrullaje de rutina, encontrando el cuerpo de la mujer en la esquina que forman la Octava Calle Oriente y Segunda Avenida Sur de esta capital, frente al citado cine. Según el dictamen correspondiente, la causa directa de su muerte fueron varios golpes contusos que

—Pasa a la página 63—

## Resultado satisfactorio de Jornadas Vacunación

La necesidad de proteger con vacunas al mayor número de niños en el menor tiempo posible, indujo a recurrir a una modalidad de trabajo a utilizar, para el inicio de las jornadas de vacunación que ha dado resultados satisfactorios.

Lo anterior lo informa el Ministerio de Salud, agregando que dicha modalidad consistió en la ubicación y cuantificación de la

población de niños que ya estaban vacunados, y los que necesitaban vacunarse; acciones de información, promoción y educación en salud; participación institucional y sobre todo de la comunidad.

Se adoptó esta modalidad de trabajo que se llama "Canalización" y siguiendo este método, se han conjugado los esfuer-

—Pasa a la página 42—

## Recios combates ayer cerca de El Guayabal

Intensos combates se registraron ayer en la madrugada en los alrededores de la población de El Guayabal y faldas del Cerro de Guazapa, en sectores aledaños a Suchitoto, Aguilares y San Bartolomé Perulapá.

Periodistas salvadoreños y extranjeros que trataron de penetrar por diversos sectores a los luga-

res donde ocurrieron los combates, fueron retirados por retenes militares.

Efectivos de la Primera Brigada de Infantería y del Destacamento Militar de la ciudad de Cajuatepeque, efectuaron rastros el pasado fin de semana por diversos sectores de los departamentos de San Salvador y Cuscatlán.

—Pasa a la página 29—

## Capturan ladrón que robó más de ₡2 mil a señora

Un ladrón que arrebató dos mil trescientos colones a una señora cerca de la Dirección General de Correos, fue capturado sobre la Alameda Juan Pablo II por la Policía Nacional.

Según el parte policial, agentes de esa institución que patrullaban las cercanías del Centro de Gobierno, escucharon los gritos de un sujeto a quien momentos antes un sujeto había asaltado, robándole dos mil trescientos colones en efectivo. Al ver a dicho individuo que huía en precipitada carrera sobre el

—Pasa a la página 27—

## 20 terroristas caen en combates con la F.A.

Por lo menos veinte terroristas han caído durante combates escenificados en varios lugares de San Vicente, al realizar operaciones de limpieza varias unidades militares.

Según los informes castrenses, las unidades que intervienen en amplias operaciones tendientes a desmembrar e impedir el reagrupamiento de grupos terroristas en ese departamento, son los Batallones

Cañas y Jiboa, pertenecientes a la Quinta Brigada de Infantería; y el Bracamonte, que tiene su sede en el Aeropuerto El Salvador. Efectivos de esos batallones, dijeron, han logrado, por medio de cruentos enfrentamientos, desarticular al frente paracentral "Anastasio Aquino" y al X-21 del FMLN, considerando este último como uno de

—Pasa a la página 23—